

校長レポート 11月

全校児童で長寸山登山を行いました。



良いお天気の中、全校児童で長寸山登山をしました。たてわりで上りました。頂上では、5・6年生が準備してくれたさつまいも入りのホットケーキとポップコーンをおやつでいただきました。頂上で楽しく遊んでから、下山しました。秋を満喫した登山となりました。



PTA資源回収にご協力いただき、ありがとうございました。

6日(日)にPTA資源回収がありました。たくさんの新聞紙、段ボール、雑誌、アルミ缶、布が集まりました。朝早くから回収してくださった字の役員はじめ保護者の皆様、ご協力いただいた地域の皆様、ありがとうございました。



3年生が、日野菜の工場を見学しました。



3年生が、鎌掛の日野菜の畑と日野菜漬の工場の見学をさせていただきました。工場では、日野菜のお漬けものがパック詰めされるまでを見学しました。学校で育てた日野菜もおいしく調理できるといいですね。



4年生が園児と交流しました。

4年生が、園児のみなさんと交流しました。まず、転がしドッチや折り返しリレーをして全員で遊びました。その後、ボーリングや的当て、お化け屋敷に分かれて遊びました。2時間、楽しく過ごすことができました。



4年生が消防署の見学に行きました。



4年生が、消防署の見学に行ってきました。消防署の仕事を学習した後、施設や消防車などを見せていただきました。安全を守るために、日々努力をされていることがわかりました。



ジャズ鑑賞会がありました。

文化庁の「文化芸術による子供の育成事業・巡回公演事業」によるジャズの鑑賞会がありました。最高の音楽を子どもたちに披露したいと立ち上がったドリームチーム



である「古野光昭フルノーツ with 寺井尚子ジャズ・クインテット」のみなさんが演奏を聴かせてくださいました。



日本ジャズ界を代表するミュージシャンの演奏に感動しました。ありがとうございました。

地域ふれあいDayを行いました。

【地域ふれあいDay】を実施しました。桜谷小学校では、2時間目に授業を参観していただいた後、3・4時間目は、親子ふれあいゲーム大会を行いました。たてわりで綱引きや玉入れをしました。綱引きは、青組、玉入れは、黄組が優勝し、総合優勝は、青組でした。みんなで応援しながら、とても盛り上がりました。お昼は、希望者による給食試食会を行いました。懐かしい給食をいただきながら、話もはずみました。午後の5校時は、生活科や総合的な学習の時間の発表会や体験学習を行いました。各学年でたくさんの学習ボランティアの方たちにお世話になりました。また、たくさんの地域の方に桜谷小学校の特色ある教育活動をご覧いただきました。ありがとうございました。



おはなしパズルのみなさんの読み聞かせ

おはなしパズルのみなさんが、1校時は下学年、2校時は上学年に本の読み聞かせをしてくださいました。映像とBGMに合わせて、本を読んでもくださり、絵本の世界に引き込まれていきました。



3年生が炭焼き体験をしました。



りました。なかなかできない体験をさせていただきました。

学習ボランティアの方に教えていただいて、森っこスクールの一つとして、3年生が炭焼き体験をしました。入り口で火を燃やすと、モクモクと煙が出てきました。その後、ふたをして、見事に炭が出来上が

青少年意見発表会、奥野さんが堂々と発表

26日(土)に日野町青少年意見発表大会が行われ、桜谷小学校の代表として、奥野さんが発表しました。熊本でのボランティア体験を通して「震災から学んだこと」について大きな声で堂々と発表することができ、すばらしかったです。困ったときに助け合うことの大切さを体験してきたこと、この体験を通してこれからも人の役に立ちたいと感じたことなど、奥野さんの思いがよく伝わってきました。



1・2年人权学習



日野町の人権養護委員の方が、2年生に人権のお話と紙芝居をしてくださいました。人権についてわかりやすい言葉で、ていねいに説明していただきました。子どもたちに「人を大切にすること」が大事であることが伝わったことと思います。互いに良いところを認め合い、楽しく過ごせるようにしていきたいものです。

11月25日(水)、マラソン大会を実施しました。

少し寒い日となりましたが、子どもたちは「順位を上げる」「タイムを速くする」「最後まで走りきる」など、それぞれのめあてをもって走ることができました。マラソンはしんどいスポーツですが、どの子もあきらめることなく最後まで全力で走りきることができて、すばらしかったです。よくがんばりました。たくさんの保護者のみなさんがお越しくしてくださいました。温かい励ましのご声援をいただき、ありがとうございました。

